
最新演讲词学生 学生会纳新幽默演讲
稿(大全7篇)

范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。写范文的时候需要注意什么呢？有哪些格式需要注意呢？
下面是小编为大家收集的优秀范文，供大家参考借鉴，希望
可以帮助到有需要的朋友。

演讲词学生篇一

尊敬的各位老师、亲爱的同学们、大家晚上好：

首先做一下自我介绍，我是理学院学生会勤工，xxx。下面由我
为大家简单的介绍一下勤工部的主要职能：

勤工部是一个主要面向贫困生开设的部门，平时主要从事的
工作有：贫困生的登记调查、贫困生的档案管理、安排贫困
生工作岗位、收取爱心基金等。为有需要的同学提供勤工俭
学的机会，帮助他们解决经济上的困难。

勤工部的宗旨是全心全力为学院的贫困生排忧解难，创造美
好的心境，使大家能够顺利的完成学业。

有热情为我院贫困生服务的同学都可以加入我们勤工部。

在日常工作中，我们勤工部的成员将开展各项工作，争取为
我院的贫困生在校内外开拓兼职，安排工作岗位，这就需要
我们走访校内外的中小型企业、散发传单，并利用网络等手
段进行有力的宣传!爱心基金的收取，需要我们走遍理学院大
一到大四的每一个寝室，将一片片爱心收集起来。当然，这
些工作并不是一件轻松的事，出力、流汗，是必然的，但是



在我眼里，勤工部的成员绝对不是苦力，你们都是天使!

勤工部需要你们，因为这里的宗旨需要你们继承;

理学院更需要你们，因为这里的爱心需要你们传递!

“让爱心系你我，让爱充满校园!”勤工部期待你们的加
入!!!

谢谢~

尊敬的各位老师、亲爱的同学们、大家晚上好：

首先做一下自我介绍，我是理学院学生会勤工，xxx。下面由我
为大家简单的介绍一下勤工部的主要职能：

勤工部是一个主要面向贫困生开设的部门，平时主要从事的
工作有：贫困生的登记调查、贫困生的档案管理、安排贫困
生工作岗位、收取爱心基金等。为有需要的同学提供勤工俭
学的机会，帮助他们解决经济上的困难。

勤工部的宗旨是全心全力为学院的贫困生排忧解难，创造美
好的心境，使大家能够顺利的完成学业。

有热情为我院贫困生服务的同学都可以加入我们勤工部。

在日常工作中，我们勤工部的成员将开展各项工作，争取为
我院的贫困生在校内外开拓兼职，安排工作岗位，这就需要
我们走访校内外的中小型企业、散发传单，并利用网络等手
段进行有力的宣传!爱心基金的收取，需要我们走遍理学院大
一到大四的每一个寝室，将一片片爱心收集起来。

各位同学：



大家晚上好，今天是我们国金学院第一届团委学生会纳新，
招聘干事的重要日子，从昨天面试到今天演讲，我看到了许
多青春、阳光、热情、向上的同学们渴望加入这个组织，大
家都提前做了很多准备，付出了很多努力。对此，我代表院
团委对各位同学的努力表示感谢。

尽管在经过面试和今天演讲后，会有一部分同学没有被选入
学生会组织，但是我希望这些同学能够从此次竞选中查找自
身差距，认清自身缺点，在接下来的学习生活中完善自我，
弥补不足，机会是留给有准备的人的。从本学期开始，我们
院团委学生会完善了各项制度，明确了章程和各部门职责，
会对每位学生干部从工作、学习、生活等各方面进行全面考
核，对考核不合格的干部，我们要予以清除。此外，每学期
我们院团委学生会都会根据实际情况递补学生干部，补充新
鲜血液，所以说请各位同学继续保持你们的热情和积极向上
的心态，只要你们不断进步，学院一定会给你们服务同学、
展示自我的机会。

院学生会是在院党委领导、院团委指导下的学生群众性组织，
是学生行使民主权力，进行自我管理、自我教育、自我服务
的组织结构。它要求我们学生会的各级干部需要具备以下几
方面素质：

最后，提前祝贺被选拔到学生会的同学加入这个我们学生自
己的组织，希望这些同学能够在上述提到的几个方面严格要
求自己，在学生会的舞台上更好的服务同学，从而更好的锻
炼自己。

谢谢大家。

尊敬的各位老师、亲爱的同学们、大家晚上好：

首先做一下自我介绍，我是理学院学生会勤工，xxx。下面由我
为大家简单的介绍一下勤工部的主要职能：



勤工部是一个主要面向贫困生开设的部门，平时主要从事的
工作有：贫困生的登记调查、贫困生的档案管理、安排贫困
生工作岗位、收取爱心基金等。为有需要的同学提供勤工俭
学的机会，帮助他们解决经济上的困难。

勤工部的宗旨是全心全力为学院的贫困生排忧解难，创造美
好的心境，使大家能够顺利的完成学业。

有热情为我院贫困生服务的同学都可以加入我们勤工部。

理学院更需要你们，因为这里的爱心需要你们传递!

"让爱心系你我，让爱充满校园!"勤工部期待你们的加入!!!

演讲词学生篇二

尊敬的老师，亲爱的同学：

大家好！

今天由我来为大家进行课前三分钟的演讲，感谢大家给我一
个上台的机会！

俗话说：“台上一分钟，台下十年功。”如果一个人很有成
就，不是别人给予的，更不是从天上掉下来的。是靠自己的
努力、勤奋争取的。才能主要来自勤奋学习是不可猜疑的。

一个人的才能不是天生就有的，而是靠自己的勤奋努力而来
的。比如说德国数学家、物理学家和天文学家高斯。他从小
就酷爱学习，一生为科学事业做出了巨大贡献，但是如果他
没有从小的勤奋努力学习，他也不可能成为的科学巨人。没
有勤奋努力的学习是不可能有成就的。这样的例子有很多很
多，可以说每一位有成就的人都曾努力学习、努力探索过。



学习的关键在于“肯学”和“敢学”。如果你的愿望是成为
一名有成就、有才能让人敬重的人物，但你又不肯，或不敢
去学习最终还是会一事无成的。居里夫人和她的丈夫为了证
明镭的存在，千辛万苦，冒着可能失去生命的危险，经过他
们的勤奋、努力最终提炼出了十分之一克极纯净的氯化镭，
并准确地测定了它的原子量，证实了镭的存在。这是一次多
么让人惊叹的事实。正是居里夫人的肯做、敢做才证实了镭
的存在。因此，要想成为有才能的人，就要从小“肯
学”、“敢学”。

有些人说那些有才能、有成就的人从小就是“天才”、“神
童”，像我们再努力有什么用啊。这种想法是错误的，他们
是天才、神童，不是天生的，而是来自勤奋的学习。勤奋学
习是成为“天才”、“神童”的先决条件。经科学家研究，
人是智力是有差别的，但是仅仅是差一点点而已。所以
说，“天才”、“神童”是靠人们勤奋学习而成为的。

才能来自勤奋学习，牛顿、爱因斯坦、爱迪生、郑板桥、白
居易的事例都可以证明这一点。有许多的伟人为了造福人类，
也作了巨大的贡献。如李时珍的著作《本草纲目》，他走访
了许多地方，经过27个春秋的艰苦努力写成了这部巨作。

狄更斯说过“我所收获的，是我种下的。”每个人都有机会
成为有才能的.人，就看你去不去争取这个机会。才能来自勤
奋。我们一定要努力学习。

我的演讲完毕，谢谢大家！

演讲词学生篇三

今天我给大家分享的是一本叫《国王的演讲》的剧本，这次
的主题是“冲出内心屏障，一切皆有可能!”考虑到大家可能
对剧本不太熟悉，所以我简单的向大家介绍一下，1936年英
王乔治五世逝世，本该继位的爱德华八世不爱江山爱美人，



选择了退位。王位留给了艾伯特王子，也就是后来的乔治六
世。当时的乔治六世不但不想做国王，还有着严重的口吃。
为了改掉这个毛病，他找来了语言治疗师罗格。《国王的演
讲》就是基于以上的历史改编而成。

每个人心中都会潜含着一个不为人知的自己，或许时机没到，
或许还未激发唤醒，所以，我们必须冲破内心的屏障，坚信
自己一样拥有这个能力，一切皆有可能!

放开你的心释放本心的压抑，卸下自己附上的枷锁。剧本中
主人公艾伯特的口吃是复杂的语言失调症，与后天因素有很
大的关系，各种负面的心理情绪与外部压力，都会加剧症状
的恶化，所以首先要纠其病因，要打开心结，治疗心理创伤。
每个人或多或少都有心理缺陷，胆小、怯懦等不公平对待等
等这些心理每个人或多或少都会存在。问题在于是否面对，
是否担当。而我们自己就是最好最重要的医生，只有我们自
己愿意敞开心扉，才能让愿意帮助你的人窥视、帮助自己解
决问题。乔治五世过世之后，艾伯特向罗格袒露病因：母亲
爱哥哥不爱自己，连保姆也不爱他甚至常常让他饿肚子，明
明是左撇子却硬要被掰成用右手，于是他在强势父亲的光环
下胆怯寡言，在兄长的不屑和嘲笑下丧失信心。因而他害怕
面对父亲，面对兄长和公众。所以，战胜心理缺陷，冲出内
心屏障，首要因素是自己必须愿意放开自己的心，卸下自己
附上的枷锁。剧本中提到的一句话：“当思想放松，放开胸
怀，我们的行动就会变得更为灵敏，让我们更为勇敢!”这正
是主人公的最真实的心声。

年亲人需要欲望，要有所追求，激起内心的渴望，为自己的
理想勇敢斗争。面对王位动荡，艾伯特渴望倾诉心声，不由
自主来到诊所。“我要和大卫争王位!”艾伯特猛地说道，但
自己没有自信。对，艾伯特被击醒了!艾伯特吐真言，自己和
大卫都喜欢女色，而自己既想要美色又想要王位，“我想兼
收。我是不是很有野心?”虽没有自信，但起码艾伯特知道自
己心中渴望的是什么，他要追求的是什么，才能朝着着目标



有所而为。时常想，作为大学生，我们的梦想是什么?难道我
们就能心甘情愿地默默无闻度过每天?不可能!我们都是有梦
想的人，我们不甘平庸，我们要有所追求。我永远记得百事
可乐是宣传标语：“渴望无极限”。对，年亲人就应该这样，
即使会遭现实的许多东西压制，但这些压制并不能淹没我们
的渴望，我们要激起内心的渴望，有所作为!

当主人公艾伯特还是不是国王的时候，口吃的一塌糊涂，在
公众面前的出丑似乎已经是家常便饭。在他第一次的诊疗过
程中，艾伯特满口满口的玻璃球，在医生极力的催促下，努
力地发出了几个含混不清的音节，继而难过地低下头，又迅
速地扬起，无奈焦虑地看了医生一眼，忍耐，忍耐，终于一
口吐出了所有的玻璃球，暴怒而去。在这个场景里，医生始
终站立，伯蒂坐在椅子上，伯蒂其实是极端无助的，他的暴
怒既是对这种压力和痛苦的反抗，也是对自我的一种保护，
所以他才会不时地看向后方的妻子和旁边医生。他像一个溺
水者，挣扎呼吸，等待救援。过程总是被痛苦充斥，几多辛
酸，几多无助，但我们必须忍耐，忍耐这黎明前的黑暗，磨
砺自己，冲出黑暗，大步向前。

我能，一切皆有可能。只要相信自己没有什么不能。雏鹰只
有相信自己能够飞翔，才能翱翔于蓝天;老虎只有相信自己能
够征服对手，才能成为兽中之王;我只有相信自己能够超越梦
想，才能战胜自己。影片中的国王的完美蜕变，正是最好的
诠释。我们完全能将所有的敬意向他倾注!冲出内心屏障，一
切皆有可能!

演讲词学生篇四

爱的各位同学：

大家好!

我是来自_的_，今天很荣幸站在这里和大家分享自己在过去



一年的学习经验。转眼间自己已经成为了学姐，我还记得自
己刚上大一时怀揣的各种心情，有终于摆脱题海的喜悦、有
对大学生活的好奇、也有把自己放置于一个完全陌生环境的
不安等等，我想问问同学们，开学这么长时间，不知大家是
否还记的自己高考完那个暑假对大学生活的计划打算?是否还
记的自己当初的满腔热血?它是否被在学校里的各种不如意或
者各种空虚寂寞冷给磨灭了?读大学，究竟读什么?大学生和
非大学生最主要的区别不仅在于是否掌握了一门专业技能，
还有在这过程中我们得到了多少的成长，而有多少人是输在
这大一的起跑线上呢?下面我从学习、工作、生活、思想等方
面谈谈自己在大一一年的心得体会吧，希望对你们能有所帮
助。

学习问题是我们从小到大一直谈论的，大学和高中是不一样
的，在这里没有老师在你后面盯着你，完全要靠你自己，也
就是自学能力。大学考试很容易过，只要你把课本看看，老
师画的重点了解一下，基本没问题，所以一个自学能力强的
人在大学想挂科都很难。学习时间不能决定你的学习质量，
学习效率才是质量的保障，有些同学天天趴图书馆，却没学
多少知识，那只是在找一种心理安慰罢了，你可以不天天待
图书馆，不过待图书馆就让它待的有价值，让自己在单位时
间内学到更多的知识。要学会学知识，学会无师自通，在以
后的工作中，学习能力也是一种本事。我不是一个学霸，我
只是没让自己用在学习上的时间浪费罢了。每个大一新生都
想参加各种部门来锻炼自己，说要获得各种各样的能力，我
也不例外。在大一我参加学生会和社联的两个不同部门，并
在结束时同时获得两个部门“优秀干事”的称号，工作过程
中难免会吃点苦受点累，可我很庆幸自己坚持下来了，我想
自己的能力也得到了很大提升。而有很多人觉得自己在哪个
部门没有收获就半途而废，这些做法都是不可取的，其实能
力是一种抽象的东西，是你在组织参加各种活动中慢慢沉淀
积累的，有时你也许并没有意识到它已经存在了。英国王子
查尔斯曾说：“这世界上有许多你不得不去做的事这就是责
任。”这份工作当你选择了，你就要认真的担当下去，一个



只考虑自己利益而不负责任的人永远不会是一个优秀的人。
我希望在坐的各位如果担任了哪项职务，就竭尽全力坚持下
去，相信自己的选择，相信自己的能力!

大学生活中我们有很多课外时间可以支配，而校园里各种各
样的活动也在相继展开，大一本就该展现自我，张扬个性，
积极参加各种自己感兴趣的活动，让自己在青春的舞台上留
下足迹。大一我参加过辩论赛、音乐剧、达人秀、运动会等
等一系列活动，让我认识了很多朋友，充实了生活。不提倡
有些同学的做法，在宿舍或网吧整天睡觉、打游戏、看小说，
莫言说“安然在被窝里躺过一世春秋，浑噩自知。”不要让
自己回忆大学的时候只记得一张床、一台电脑、一部手机。
出去做兼职也比什么不做强，那样至少可以获取点社会经验。
其实在日常生活中遇到任何问题可以向学长学姐们请教，我
们这些过来人很愿意帮助你们，通过我们的经验希望能让你
们少些迷茫，少些堕落，多些努力与拼搏。

大一不是一帆风顺的，我迷茫过、空虚过、也想放弃努力过，
我问自己我这样做的后果是什么，我是否还有能力为自己的
任性买单。现在我根本没有什么资本，不是父母收拾我的残
局就是毕业后的自己自食这恶果。我们该有一颗感恩的心，
我们有责任让父母安享晚年，啃老族是可耻的。我们该有自
己的信念，自己选择的路，跪着也要把它走完，未来掌握在
自己手中，这是什么也改变不了的事实!不管面对什么，我们
都应乐观积极的面对，“世界以痛吻我，要我回报以歌”只
有端正思想，我们才能走得更远。

演讲词学生篇五

大家好!今天我演讲的题目是“磨难也是一种财富”。

也许你曾抱怨过上帝是捉弄人的，他对你吝啬幸福，却让痛
苦折磨着你，日日夜夜，疲惫不堪，换来的只是滚烫的泪珠。
但苦尽甘来后，当你揭开那沉重的幕纱，你会看清，上帝是



公平的，磨难也是一种财富。

曾经有人做了一个试验。他点清了一座山林中的红羊后，把
山中的狼全部捕捉起来，让红羊没有敌人。照理说，红羊应
该是悠闲自得、快乐地生活了，但事与愿违，红羊为了争夺
一小片土地、甚至一棵青草而搏斗，由原来一支整齐的队伍
变为一盘散沙。

因为人们捕获了狼，红羊没有了给它们造成生命威胁的动物，
而自相残杀直至消亡，失去了危机。同时也失去了生机。可
见，在生态环境中，没有磨难就不会有生态平衡的系统。

张海迪胸部以下失去知觉，但这些困难反而使她有了更为远
大的目标，学习掌握了德语、日语、英语。她为什么能取得
常人都不容易取得的成就呢?因为她在承受巨大挫折的同时，
也将挫折化为了动力，让挫折成为自己的奴隶，再一次战胜
了磨难。

人生如一块璞玉，这是上帝赐予你最大的财富，这块璞玉中
有着酸甜苦辣，也许痛苦过后便是幸福，这是上帝给予你最
大的机遇。只有自己努力来雕琢这块璞玉，才能使它成为完
美无瑕的艺术品。

同学们，当你遇到挫折、困难时，不妨想想，上帝是公平的，
有时磨难也是一种财富。

演讲词学生篇六

五月渐渐走到尾声，山城的气温渐渐爬上30摄氏度，午后的
校园里阳光灿烂，树下乘凉的同学们，借着斑驳的树影吃着
冰棍；自习室渐渐热了起来，来自习室的人少了，相反，每
天去图书馆学习的同学越来越多；白天的体育场几乎看不到
人影，游泳池入口却排起了长长的队伍。我想，这一切似乎
正在告诉我们，酷热的夏天已经来了。



同样的，这个夏天的尾巴上，我们也将走进大二。

去年9月，我们怀揣希冀与梦想踏进校园。当时的我们，或信
心满满，渴望释放自己高中被压抑的才华，在大学的舞台里
光芒四射；或目光坚定，力求保持自己优异的学习成绩度过
充实的四年。而如今9个月过去了，我们已经历了很多，军训、
年会、考试等等。

参加不完的活动，做不完的作业，画不完的图，充斥整个大
一的生活。于是，一部分人发现，自己身边有玩不完的游戏，
看不完的电影，游不完的景点；一部分人开始不相信，或者
说不愿意去相信，大学需要我们比高中付出更多的努力；还
有一部分人忘记了自己当初的誓言，忘记了曾经那么努力的
自己。

有人说大一是一个适应过程，而现在，适应阶段即将结束，
不会再有一个通宵就能搞定的考试，不会再有一个午后可以
边玩手机边吃零食。我们面对的，是日后用以养家糊口的专
业课，是永无休止的各类等级考试，是令人头痛的各种级别
的竞赛。

大二，是个分水岭。如果你真的在行动，你会发现，没有时
间留在寝室闲聊、玩游戏的机会越来越少。如果你仍然选择
颓废，你会发现你就是在寝室虚度光阴的那个人！

大二，我们还会拥有一批学弟学妹。

面对大二，你准备好了吗？

演讲词学生篇七

尊敬的评委、敬爱的老师，亲爱的同学们：

大家上午好!



今天，我演讲的题目是《丢弃惰性，奋斗梦想》!

回忆当初，高考失利后无奈只能选择一所三本学校就读的时
候，我就暗暗发誓，我必须在大学里好好努力，一定要把高
考留下的遗憾给补回来，一定要创出属于自己的一片天地。

可是上了大学后的我却在大学宽松自由的环境中变得堕落颓
废，早上赖床睡懒觉，晚上卧谈到深夜，一有空余时间就往
网吧里钻，学习对于我来说似乎成了一件奢侈品，现在的我
也早已习惯了自由懒散，我的内心也已经麻木了，根本不知
道理想是怎么回事了。

然而这次演讲的主题深深地触动了我，也深深的把我给激醒，
在准备这次演讲的过程中，我似乎明白了许多，成长了许多。
人的一生很短暂，如果一个人活在世上的唯一目的就是平庸
地活下去，那么这个人就是在世上流浪了一辈子。一个人只
有树立远大的理想，并且为了这个理想而不为挫折，坚持不
懈得奋斗下去，才能完成一个人应该完成的事。

有些人或许在怀疑自己是否有这个能力，质疑自己的资质。
而我想说的就是发光并不是太阳的专利，我们同样可以，要
想别人看的起自己，首先得自己看的起自己。每个人都有自
己潜在的能量，只是很容易就被习惯所掩盖，被时间所迷离，
被惰性所消磨。所以我们必须树立起自己的梦想一步一步的
往前走，终究会触及梦想的边缘的。河大工商学院曾和我一
样落魄迷茫的朋友们站起来吧!梦想总是为愿意奋斗的人准备
的，让我们都从一个微不足道的开始而为自己的梦想而努力
吧!

也许在这过程中，我们会遇到许多坎坷，但我们都得明
白“天将降大任于是人也，必先苦其心志，劳其筋骨，饿其
体肤，空乏其身，行拂乱其所为。”挫折是必定会有的，但
我们不应该有所畏惧，因为我们的梦想在前方，我们有着一
双可以为梦想而努力的双脚，就算倒下了，我们也要毫不犹



豫的站起来继续走下去，用《亮剑》里面李云龙的一句话就是
“死，也要死在冲锋的路上”。我们都要“是人当自强”，
说到“自强”这个词，我曾刻意地查过它的含义，字典上的
解释就是：自己努力向上。不要在乎自己站在哪个位置，只
要坚持自己梦想的方向，自强不息，时刻鞭策自己激励自己，
那么最后我们也同样会站在辉煌的至高点，并且有可能我们
会比别人站得更高，因为我们一直在努力向上。没有比脚更
长的路，没有比人更高的山，我们只要积极努力向上，不断
地超越自己，我们就可以骄傲的对着天空说我的未来不是梦，
因为我们一直在做一个努力向上，不断超越的自强之人。

同学们，虽然我们现在的起点会比别人低，虽然我们看起来
不如别人，但是，我坚信，总有一天我们会爬上高峰，跟起
点高的人同一高度，因为，只要有梦想，只要有一个为梦想
而发愤图强的心，我们的未来都不是梦。那么，同学们，让
我们玩起手来，让我们从今天开始告别昨日的堕落，让我们
为自己的梦想而努力奋斗吧!

我的演讲完毕，谢谢大家


